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令和２年３月度栗東市教育委員会定例会会議録 

 

開催日時   令和２年３月２７日（金） １４：３０～１６：００ 

開催場所   庁舎２階第１会議室 

出席委員   教 育 長   福原 快俊 

       教育長職務代理者   朽木 德壽 

       委      員   内記 一彦 

       委      員   田中 和子 

   委      員   太田 加代子 

事務局出席者 教育部長(中濱)、教育総務課長（福田）、学校給食共同調理場所長(井上)、 

学校教育課長（田中）、生涯学習課長（三浦）、人権教育課長（池田）、スポー

ツ・文化振興課長（片岡）、子ども・健康部次長兼幼児課長（木村）、幼児課参

事(本山)、図書館長（西村）、書記（濱田） 

開会宣言 １４：３０ 

 

教育長  

 ただいまから教育委員会３月度の定例会を開会いたします。 

日程に従い、進めさせていただきます。「日程２ 市民憲章唱和」をお願いします。 

 

市民憲章唱和（教育部長） 

 

教育長  

 続きまして「日程３ 教育長公務状況報告」について、私から報告させていただきます。 

３月６日、議会運営委員会、市議会、全員協議会、９日議会本会議 代表質問・個人質問、

１０日議会運営委員会、１２日、１６日予算常任委員会、１７日臨時教育委員会、１８日予

算常任委員会、文教福祉常任委員会、２５日議会定例会本会議 委員長報告・採決、２６日

の聖火リレー実行委員会を予定しておりましたが、東京オリンピックが延期となりましたの

で、中止となりました。２７日本日は３月定例教育委員会、予定では、３０日栗東市ボラン

ティア観光ガイド協会「あいうえおカルタ」寄贈式、３１日市の退任式となります。以上、

３月の教育長公務状況報告とさせていただきます。 

 

教育長 

ただいまの報告につきまして、何か質問はありますか。  

ないようですので、日程４「議案第７号 栗東市立幼稚園の管理運営に関する規則の一部を

改正する規則の制定について」説明をお願いいたします。 

 

幼児課長から説明 
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教育長 

 ただいまの議案について質問はありませんか。 

 

朽木職務代理者 

 クラウド化導入ということは共通事務を湖南４市でするということでしょうか。 

 

幼児課長 

 はい。その通りです。 

 

太田委員 

 入園許可証の様式を変更することはできますか？ 

 

幼児課長 

 ４市で協議し検討させていただきます。 

 

教育長 

 他にご質問はありますか。 

ないようですので、議案第７号の原案通り採択いたします。 

ご異議ございませんでしょうか？ 

 

教育委員 

 異議なし。 

 

教育長 

 原案の通り 承認可決いたします。 

続きまして「議案第８号 栗東市教育委員会の事務局の組織に関する規

則の一部を改正する規則の制定について」説明をお願いいたします。 

 

教育総務課長から説明 

 

教育長 

 ただいまの議案について質問はありませんか。 

 

教育長 

 ないようですので、議案第８号について採択いたします。 

ご異議ございませんでしょうか？ 
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教育委員 

 異議なし。 

 

教育長 

原案の通り 承認可決いたします。 

続きまして「議案第９号 栗東市立学校体育施設スポーツ開放規則の一部を改正す 

る規則の制定について」説明をお願いいたします。 

 

スポーツ・文化振興課長から説明 

 

教育長 

 ただいまの議案について質問はありませんか。 

 

教育長 

 ないようですので、議案第９号について採択いたします。 

ご異議ございませんでしょうか？ 

 

教育委員 

 異議なし。 

 

教育長 

原案の通り 承認可決いたします。 

 続きまして「議案第１０号 栗東市有形文化財の指定について」説明をお願 

いいたします。 

 

スポーツ・文化振興課長から説明 

 

教育長 

 ただいまの議案について質問はありませんか。 

 

教育長 

 ないようですので、議案第１０号について採択いたします。 

ご異議ございませんでしょうか？ 

 

教育委員 

 異議なし。 
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教育長 

原案の通り 承認可決いたします。 

続きまして「議案第１１号 栗東市立学校職員の服務に関する規程の一部を改正する訓令

の制定について」説明をお願いいたします。 

 

学校教育課長から説明 

 

教育長 

 ただいまの議案について質問はありませんか。 

 

内記委員 

 規則改正する理由を教えてください。 

 

学校教育課長 

教職員の仕事内容、残業時間を把握し、教職員の働き方改革を進めていくために改正する

必要があります。 

 

教育長 

他にご質問はありますか。 

ないようですので、議案第１１号の原案通り採択してよろしいでしょうか。 

ご異議ございませんでしょうか？ 

 

教育委員 

 異議なし。 

 

教育長 

原案の通り 承認可決いたします。 

続きまして議案第１２号から議案第１５号について説明をお願いいたします。 

 

教育総務課長から説明 

 

教育長 

 ただいまの議案について質問はありませんか。 

 

田中委員 

栗東市スクールソーシャルワーカー設置規定の中にＳＳＷの記載はありますか？ 
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教育総務課長 

 はい、記載されております。 

 

田中委員 

嘱託職員という言葉は今後使わないということですか？ 

 

教育総務課長 

 はい、今後、嘱託職員という言葉は使わず、会計年度任用職員となります。 

 

教育長 

他にご質問はありますか。 

ないようですので、議案第１２号から議案第１５号の原案通り採択してよろしいでしょう

か。 

 

教育委員 

 異議なし。 

 

教育長 

原案の通り 承認可決いたします。 

続きまして、日程５協議事項に入ります。 

協議事項①「第２期栗東市スポーツ推進計画（案）について」お願いします。 

  

スポーツ・文化振興課長から説明 

 

教育長 

 ただいま、説明のありました「第２期栗東市スポーツ推進計画（案）について」ご質問あ

りますでしょうか。 

 

田中委員 

この計画で今後の高齢化社会をふまえたところがあれば教えてくれますか。 

 

スポーツ・文化振興課長 

栗東市スポーツ推進計画の基本方針の中の目標に市民の健康づくりと地域に活力をもた

らすスポーツ環境づくり、スポーツを通した健康で豊かな市民生活の実現等の記載が今後の

高齢化社会をふまえたところになります。 
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教育長 

第１期栗東市スポーツ推進計画と変わったところはありますか？ 

 

スポーツ・文化振興課長 

 国民スポーツ大会が開催されるのを契機にスポーツに親しみをもって取り組んでいく所

が第２期栗東市スポーツ推進計画の新しい内容になります。 

 

教育長 

ありがとうございます。 

他にご質問はありますか。 

ないようですので、次に日程６報告事項①「各課（館・所）の３月度事業進捗状況につい

て」報告をお願いします。  

 

教育総務課長から順次報告 

 

教育長 

報告事項①について、質問はありませんか。 

 

田中委員 

 新型コロナウイルスによる休校で学校給食共同調理場の食材等はどのようにされます

か？ 

 

学校給食共同調理場所長 

 はい。事業所にご協力をいただきまして、６割以上の食材を取り消しとさせていただき

ました。残りについてですが、３割程度につきましては、４月以降の食材として納品して

いただきます。取り消しができなかった部分は、市内の学童保育所や幼稚園、保育園のお

やつ等で提供いたしました。 

 

教育長 

 そのほかに、ご質問ございませんか。 

 次に、報告事項②「児童生徒数について」をお願いします。 

 

学校教育課長、幼児課参事から順次報告 

 

教育長 

続いて、③「令和２年第１回栗東市議会定例会について」お願いします。 
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教育部長から報告 

 

教育長 

 ありがとうございました。 

続きまして、④「第 3次栗東市子ども読書活動推進計画（案）に対するパブリックコメ

ント結果について」の報告をお願いいたします。 

 

生涯学習課長から報告 

 

教育長 

 ただいまの報告につきまして、ご質問はありますか。 

ないようですので、続きまして、⑤「栗東市文化財保存活用地域計画の策定について」

の報告をお願いいたします。 

スポーツ・文化振興課長から報告 

 

教育長 

 ただいまの報告につきまして、ご質問はありますか。 

ないようですので、日程７その他「各課からの報告事項」について、ありますか。 

 

人権教育課 「ひびき」人権作品集の報告 

 

教育部長 

 新型コロナウイルスに伴う休校措置について、小学校、中学校の臨時休校につきましては、

３月２日から３月２４日まで実施をさせていただきました。それに伴いまして、小学校での

臨時預かりにつきましても、３月２４日まで実施いたしました。次に新学期の体制につきま

しては、４月８日より小学校、中学校の新学期を開始する予定となっております。入学式に

関しましては、新型コロナウイルスに感染拡大防止対策として時間短縮、規模縮小でお願い

をさせていただいております。以上でございます。 

 

幼児課長 

幼稚園、保育園の入園式につきましても、小学校、中学校同様に時間短縮、規模縮小でお

願いをさせていただいております。 

 

教育長  

各課からの報告について、質問はありませんか。 

無いようですので、②次回「４月度の定例教育委員会日程」についてお願いします。 
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教育総務課長 

４月定例会教育委員会につきまして、４月２１日（火）１３時３０分から、お願い致しま

す。 

 

教育長 

 本日予定しておりました日程は全て終了しました。 

これをもちまして、３月度定例教育委員会を閉会とします。 

ありがとうございました。 

 

閉会宣言  １６：００ 

 

 


